



校長室だより



吉野川市立鴨島小学校
校長室だより 第7号
令和6年10月1日

一年の折り返し ～実りの秋を迎えて～

10月（神無月）になり、早いもので令和6年度も折り返し地点を迎えました。今年は特に暑さが厳しく、9月中旬ごろまでは熱中症指数も高く、運動や外遊び等が制限されるなど子供たちも思う存分体を動かすことができませんでした。

10月に入り季節はやっと秋に向かうといった感じです。10月中旬ごろから運動会に向けての練習も始まります。スポーツの秋！読書の秋！さまざまな秋をしっかりと楽しんでほしいと思います。

「鴨島がんばりプロジェクト」について ～10月からはあいさつ運動を実施します～

「鴨島がんばりプロジェクト」とは、「進んで学ぼう」「仲間と深めよう」「自信をもって行動しよう」の3つのテーマで、学校全体で具体的な目標を設定し取組を行うものです。日々の取組を振り返り、できたところはしっかり褒め、子供の意欲を高められるよう工夫して進めています。



具体的には、1学期には「進んで学ぼう」の取組として「授業ゼロ分スタート」に取り組みました。これは、チャイムと同時に学習をスタートさせ、45分間の授業時間の確保と、しっかり学習に集中してもらうことをねらいとしています。「授業が終わったらすぐに次の学習の準備をする。」「チャイムが鳴り終わるまでに着席する。」など、学年ごとに子供たちと一緒にめあてを設定し取組を進めてきました。その結果、ゼロ分スタートが定着してきました。

続いて第2弾として、「自信を持って行動しよう」の取組として10月よりあいさつ運動に取り組みます。自分から先にあいさつすることを目指します。守り方については、これから学年で話し合っ決めていきます。家族や地域の方に対して、あるいは友だち同士でも、今まで以上にさらに気持ちのよいあいさつができたらと思います。



一方通行のお願い 安全確保のために

学校正門前（プール北側）の道路については、登校時等には東から西への一方通行をお願いしております。学校からの勝手なお願いにもかかわらず、保護者の皆様におかれましては、ご協力いただきありがとうございます。引き続き、車による登下校については、安全を確保するため次のようにお願いしたいと思います。

- 場 所 学校正門前（プール北側）の道路は、東から西への一方通行で
- 時間帯 ・登校時 ・行事等一斉下校時 等



もうすぐ市陸！ ～子供たちのがんばりに拍手～

10月3日（木）は、市小学校陸上運動記録会（徳島市（田宮）競技場：バスで送迎）、26日（土）は、県小学校陸上運動記録会（鳴門市ポカリスエットスタジアム：保護者送迎）が開催されます。市陸は市の標準記録を突破した5・6年児童が参加し、その結果を受け、県陸の出場者が決まります。短い期間ではありましたが、子供たちは練習に集中してよく頑張りました。

